

MUNICIPIO DESTACA OPERATIVO POLICIAL QUE DESBARATÓ DESARMADURÍA CLANDESTINA EN PUENTE NEGRO

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 04 de Octubre de 2022 21:52 -



La Municipalidad de San Fernando destacó las diligencias de personal de Carabineros que permitieron este fin de semana desbaratar un taller mecánico clandestino que operaba en la localidad de Puente Negro, el cual se dedicaba a la desarmadura de automóviles que habían sido robados en la región Metropolitana. El operativo desplegado en el sector de Espinalillo logró la detención de una persona encargada del galpón donde se incautaron vehículos en desmantelamiento y diversas piezas producto de robos, mediante ‘portonazos’ y ‘encerronas’.

Al respecto, el Alcalde Pablo Silva Pérez, junto con felicitar la diligencia policial, señaló que esta es una buena noticia para la capital de Colchagua dada la preocupación que existe entre los vecinos por el aumento exponencial en el robo de automóviles. Por ello, dijo que confía en que el Ministerio Público prosiga con las indagatorias para capturar a quienes están detrás de esta organización criminal, cuyas acciones han afectado a varias zonas del país.

Asimismo, el jefe comunal formuló un llamado a los parlamentarios a realizar reformas al Código Penal, endureciendo las sanciones para la receptación de artículos robados, ya que “no es posible que penas tan bajas como las que tenemos hoy día, fallas o debilidad de la legislación, permita la libertad de quienes son sorprendidos en ilícitos de este tipo”.

En tanto, la Delegada Provincial Colchagua, Marta Pizarro, valoró el operativo realizado por la policía uniformada, aduciendo que “estamos trabajando fuertemente y en la coordinación con las distintas policías de la provincia; con los encargados de seguridad de las municipalidades (...) esta es una muestra del trabajo que se está realizando, del arduo trabajo que realizan las policías”.

De igual modo el jefe de la Prefectura Colchagua, coronel Eduardo Palma, sostuvo que el procedimiento ha permitido dar un “un duro golpe, digamos a lo que es el robo de vehículos y en dentro del eslabón de la organización, la persona que estaba encargada del desarme de estos vehículos”.

Explicó que las diligencias se desarrollaron el sábado pasado cuando se reportó el robo de una camioneta, cuyo GPS alertó que estaba en el sector de Puente Negro, donde personal policial detectó que en un galpón, al interior de una parcela, operaba un taller clandestino en que se

MUNICIPIO DESTACA OPERATIVO POLICIAL QUE DESBARATÓ DESARMADURÍA CLANDESTINA EN PUE

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 04 de Octubre de 2022 21:52 -

encontró el vehículo ya en proceso de desarme. Asimismo, se constató que había otra camioneta en pleno desmantelamiento, entre otros elementos como las placas patentes que estaban con encargo por robo en Santiago.